

01.03.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

• Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, steigt im gesamten Landkreis Cuxhaven weiter an. Mit 145 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen liegt der Inzidenzwert pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern im Landkreis bei 73,11. Auch im Gebiet der Stadt Geestland sind erneut 13 Personen positiv auf das Coronavirus getestet worden – 5 Personen sind glücklicherweise wieder genesen. Bedauerlich ist jedoch, dass erneut 3 Personen aus dem Cuxland im Zusammenhang mit dem Coronavirus verstorben sind – 1 Person davon aus dem Stadtgebiet Geestland. Unser Mitgefühl gilt den Familien und Angehörigen der Verstorbenen.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	531 (+13*)
Anzahl der wieder Genesenen:	423 (+5*)
Anzahl der Todesfälle:	37 (+1*)
Anzahl der noch Erkrankten:	71 (+13/-5/-1*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	145 (+38/-32*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	73,11 (+3,03*)

^{*} Veränderung zur Meldung vom 26.02.2021

- Um in den Schulen und Kindertagesstätten für mehr Sicherheit zu sorgen, haben Lehrkräfte und Kita-Mitarbeiter ab sofort die Möglichkeit, sich einmal wöchentlich einem Corona-Schnelltest zu unterziehen. In der Stadt Geestland stehen eine Arztpraxis und das DRK dafür hilfreich zur Seite.
- Seit heute sind die Impfpaten der Stadt Geestland für impfberechtigte Menschen aus Geestland bei der Beantragung eines Corona-Impftermins unterstützend tätig. Einwohnerinnen und Einwohnern im Alter von 80 Jahren und älter, ohne Unterstützung durch Angehörige oder aus dem näheren Umfeld, wird hier geholfen:

Telefonnummer: 04743 937-1617 Montag – Freitag von 8 Uhr -12 Uhr